

Más de 1.600 vecinos fueron parte de las Corridas Familiares Sopraval durante este último trimestre

Con gran éxito se llevaron a cabo las **Corridas Familiares Sopraval 2024**, encuentros que tuvieron como principal objetivo promover la actividad física y fomentar hábitos de vida saludable. Fueron tres jornadas desarrolladas en las comunas de La Calera, La Ligua y Nogales durante noviembre e inicios de diciembre que convocaron a niños, jóvenes y adultos para disfrutar de un ambiente lleno de entretenimiento y deporte, recorriendo cada comuna en distancias de 2, 5 y 10 kilómetros.

Las corridas fueron resultado de un trabajo colaborativo entre Sopraval y los municipios, abriendo espacios para la realización de actividad física en familia y entregando un panorama entretenido y gratuito a los vecinos.

#### Anuncio Patrocinado

El jefe de Relaciones con la Comunidad de Sopraval, Jaime Kopaitic, destacó el trabajo desarrollado y la alta participación de las familias. ***“Hemos instaurado una tradición deportiva en las comunas, siendo testigos del entusiasmo de los participantes, lo que nos deja muy contentos”***, afirmó. Agregó que ***“este trabajo forma parte de nuestros pilares de contribución comunitaria, donde promovemos la vida saludable, a través de la actividad física y la alimentación equilibrada”***.

Más de 1.600 vecinos fueron parte de las Corridas Familiares Sopraval durante este último trimestre



Más de 1.600 vecinos fueron parte de las Corridas Familiares Sopralval durante este último trimestre



Más de 1.600 vecinos fueron parte de las Corridas Familiares Sopralval durante este último trimestre



Más de 1.600 vecinos fueron parte de las Corridas Familiares Sopraval durante este último trimestre

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?